

## BAB V

### PENUTUP

Pada bagian ini peneliti menyajikan kesimpulan dari penjelasan pada bagian sebelumnya, hasil penelitian dan saran yang diajukan untuk penelitian yang akan datang. Dimana penelitian ini dilakukan untuk mengetahui pengaruh *self control* terhadap *saving behaviour* dengan *money attitudes* sebagai variabel intervening (mediasi) pada wanita karir di Kota Padang.

#### 1.1. Kesimpulan

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif untuk mendapatkan nilai statistic yang menunjukkan mengetahui pengaruh *self control* terhadap *saving behaviour* dengan *money attitudes* sebagai variabel intervening (mediasi) pada wanita karir di Kota Padang. Pada penelitian ini peneliti menggunakan data primer, yang merupakan data yang diperoleh langsung oleh peneliti menggunakan instrumen penelitian berupa kisioner yang disebar kepada wanita karir di Kota Padang. Data yang didapatkan diolah dan dilakukan pengujian dengan menggunakan perangkat statistic SPSS versi 15.0.

Berdasarkan hasil penelitian didapatkan bahwa hipotesis pertama diterima, karena secara statistic menunjukkan hasil yang signifikan. Dalam penelitian yang dilakukan menunjukkan *self control* berpengaruh signifikan terhadap *saving behaviour*. Hal ini dapat terjadi karena sebagian besar wanita karir di Kota Padang memiliki pendapatan perbulan yang cukup besar, sehingga berpotensi untuk menabung.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa hipotesis kedua juga diterima, karena pada data statistic menunjukkan angka yang signifikan. Sehingga pada penelitian didapatkan bahwa terdapatnya pengaruh yang signifikan antara dimensi *budget* dengan *saving behaviour*. Hal ini berarti bahwa wanita karir di Kota Padang memiliki kontrol diri terhadap sikap penggunaan uang yang baik.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa hipotesis ketiga diterima, dimana data statistic menunjukkan angka yang signifikan. Sehingga pada penelitian didapatkan pengaruh yang signifikan antara dimensi *retention* dengan *saving behaviour*. Hal ini berarti menunjukkan bahwa wanita karir memiliki sikap terhadap uang yang baik dalam perilaku menabung.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa hipotesis keempat diterima, dimana data statistic menunjukkan angka yang signifikan. Sehingga pada penelitian didapatkan bahwa pengaruh yang signifikan antara dimensi *evaluation* dengan *saving behaviour*.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa hipotesis ketiga diterima, dimana data statistic menunjukkan angka yang signifikan. Sehingga pada penelitian didapatkan pengaruh yang signifikan antara dimensi *anxiety* dengan *saving behaviour*. Hal ini berarti menunjukkan bahwa wanita karir memiliki sikap terhadap uang yang baik dalam perilaku menabung. Hal ini berarti bahwa setiap dimensi *money attitude* berpengaruh signifikan terhadap *saving behaviour*.

## 1.2. Implikasi Penelitian

Pada penelitian ini peneliti menemukan beberapa implikasi penting bagi wanita karir. Diantaranya penambahan pengetahuan tentang *self control*, *money attitude*, dan *saving behaviour* yang akan membantu wanita untuk lebih mengontrol penggunaan uangnya sehingga ada uang yang dapat ditabung untuk masa depan.

Dengan adanya *self control*, *money attitude*, dan *self control* pada wanita karir, wanita karir dapat memunculkan *saving behaviour* sehingga menekan keinginan berbelanja secara impulsif. Selain itu juga dapat melatih *self control* wanita karir dalam penggunaan uangnya dan mereka lebih baik dalam merencanakan pengeluaran sehingga ada kelebihan uang yang dapat ditabung.

## 1.3. Keterbatasan Penelitian

Dalam penelitian ini terdapat beberapa keterbatasan penelitian dan diharapkan dapat dilakukan perbaikan pada penelitian selanjutnya. Adapun keterbatasan penelitian ini adalah:

1. Penelitian ini dimaksudkan untuk wanita karir di Kota Padang, namun penyebaran kuisioner belum terlalu merata, sehingga ada beberapa wilayah instansi perkantoran yang tidak menjadi sampel dari penelitian ini.
2. Jumlah populasi yang tidak terbatas atau tidak dapat diketahui secara pasti sehingga mempengaruhi tingkat akurasi sampel yang diuji pada penelitian ini.
3. Pada penelitian ini tidak menetapkan jenis spesifik pekerjaan, jabatan, serta pendapatan terhadap wanita karir yang dapat mempengaruhi potensi untuk untuk menabung.

#### 1.4. Saran

Berdasarkan kepada keterbatasan penelitian maka diajukan beberapa saran yang dapat memberikan manfaat positif, yaitu:

1. Bagi peneliti selanjutnya disarankan menambah variabel-variabel lain seperti *financial literacy*, pengaruh rekan-rekan yang berpengaruh terhadap *saving behaviour*.
2. Bagi peneliti selanjutnya disarankan agar dapat menyebar kuisisioner secara merata kesetiap daerah sehingga dapat mewakili populasi pada penelitian ini.
3. Bagi peneliti selanjutnya disarankan untuk menyebar kuisisioner kepada wanita karir yang memiliki pendapatan perbulan yang tinggi, seperti wanita karir yang memiliki jabatan sebagai manager, agar didapatkan hasil pengaruh variabel *saving behaviour* terhadap wanita karir didapatkan lebih baik.

